

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 73 (1993)
Heft: 1

Rubrik: Vie des entreprises

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Swissair : Un nouveau directeur général pour la France

Gilbert Veuthey a pris, fin février, les fonctions de Directeur Général pour la France en remplacement de Jean-Pierre Allemann, nommé Route Manager pour l'Amérique du Nord, à New-York. Depuis 1988, Gilbert Veuthey occupait les fonctions de Route Manager Afrique du Nord, d'abord à Genève, puis à partir d'août 1989, à Tunis. C'est ce dernier poste qu'il vient de quitter pour succéder à J.-P. Allemann et s'installer à Paris. Outre le rôle traditionnel de Directeur Général pour la France, G. Veuthey agira comme « Route Manager France et Benelux ». A ce titre, il sera responsable de la rentabilité des lignes entre la Suisse et la France, la Belgique, les Pays-Bas et le Luxembourg. En 1992, la Compagnie Swissair, sur l'ensemble de ses liaisons entre la France et la Suisse et vice-versa, a transporté 637 205 passagers, soit 1 % de plus qu'en 1991.

ABX, filiale française du groupe Roche, inaugure un nouveau centre de production à Montpellier

La société ABX, filiale française du groupe Roche, a inauguré le 29 janvier 1993 son nouveau centre de production à Montpellier, en présence de M. Jean-Luc Belingard, directeur de la Division Roche Diagnostic Systems et membre du Comité Exécutif du groupe Roche. Fondée en 1983 et acquise par Roche en 1990, la société ABX développe et commercialise toute une gamme de systèmes et de réactifs destinés à l'analyse médicale en hématologie. Ces systèmes sont utilisés par les laboratoires d'analyses médicales privés et hospitaliers. ABX s'est installé dans le Parc Euromédecine de Montpellier en 1987 avec un premier centre de production pour l'ensemble de ses automates. Depuis septembre 1989, ABX a créé 115 emplois à Montpellier. Le nouvel investissement permettra la création de 200 nouveaux emplois d'ici à 1996.

La société ABX réalise un chiffre d'affaires de 220 mio de francs français en France et emploie 250 personnes.

La Division Roche Diagnostic Systems du groupe Roche a réalisé un chiffre d'affaires de 1,556 mio de francs suisses dans le domaine du diagnostic en 1992.

France Telecom ouvre un « Point d'Accueil International »

Le « Point d'Accueil International » est une structure nouvellement créée au sein de France Telecom. Basé à Paris, son but principal est de fournir une aide en matière de télécommunications aux entreprises étrangères désirant s'installer en France. Ce service s'efforce d'informer au plus vite la clientèle sur tous les aspects des produits et services de télécommunications nationaux et internationaux de France Telecom. Il lui est également possible d'organiser des visites de centres de démonstration France Telecom, de technopoles et de téléports français.

Une documentation sur les produits et services de France Telecom est disponible en plusieurs langues au Point d'Accueil International :

(Tél. (00-33) 1/44 76 27 28

Chiffre d'affaires en hausse pour Geberit France

A l'heure où le monde du bâtiment est en crise, Geberit publie ses résultats annuels qui sont loin d'être moroses. Le Groupe Geberit, dont le siège se trouve à Rapperswil en Suisse, annonce pour 1992 un chiffre d'affaires global de 784 766 mio de francs suisses, soit une hausse de 28 % par rapport à l'année précédente.

Geberit France, malgré une conjoncture plus que maussade (marché en récession de 4,18 %) a enregistré une hausse de 11,37 % de son chiffre d'affaires consolidé, soit 145 176 mio de francs français contre 130 344 en 1991.

Ces résultats ont permis à Geberit France d'investir en 1992 11,5 mio de francs français dans de nouveaux bâtiments/Halle de stockage et centre de formation.

Sandoz crée à l'INSEAD une chaire européenne de « Management et Environnement »

Le 14 janvier dernier a été inaugurée à Paris, en présence de plus de 400 invités du monde de l'environnement, de l'industrie, de l'administration, de la politique, de la science et de nombreux journalistes, la première chaire européenne de « Management et Environnement » dans un institut de gestion des affaires. Son but est de sensibiliser les dirigeants industriels et les futurs cadres aux problèmes de protection de l'environnement, considérés comme des éléments-clés des stratégies d'entreprises. Le premier titulaire de cette chaire, créée par SANDOZ à l'INSEAD (Institut Européen d'Administration des Affaires), est le Professeur américain Robert U. Ayres (*).

L'originalité de la Chaire Sandoz réside dans le fait qu'elle permet, dans le cadre d'une école de gestion à vocation européenne et mondiale, la nomination à temps plein, au sein du corps professoral, d'un spécialiste des questions d'environnement. L'ambition de l'INSEAD, par cette nouvelle Chaire est double :

- convaincre les cadres et dirigeants par l'enseignement de l'importance de la dimension environnement dans le processus stratégique et la gestion opérationnelle ;
- contribuer par les résultats de ses recherches au débat concernant l'environnement en Europe et dans le monde.

L'INSEAD, fondé en 1959, est situé à Fontainebleau, à 65 km au sud de Paris. Il assure la formation et le perfectionnement de cadres et dirigeants. Chaque année 450 étudiants achèvent une formation d'orientation internationale. On compte plus de 12 000 anciens élèves de l'INSEAD à travers le monde. C'est en 1989 que l'INSEAD a lancé son programme « Management des ressources environnementales » ; plus de 200 étudiants ont déjà suivi cet enseignement, unique en Europe.

(*) Né à Plainfield (New Jersey), Robert U. Ayres a étudié les mathématiques et la physique aux Universités de Chicago et du Maryland et a passé en 1958 son doctorat en physique mathématique au prestigieux King's College de l'Université de Londres. Après plusieurs années de recherche dans l'industrie privée et dans des instituts universitaires, il a été en 1979 nommé Professeur à l'Université Carnegie-Mellon de Pittsburgh. Son expérience et ses centres d'intérêt sont aussi étendus que l'est le domaine dans lequel il s'est fait un renom international, à savoir la protection de l'environnement.